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Drucksache: 0011/2010/IV 
Heidelberg, den 26.01.2010 

Stadt Heidelberg  
Federführung: 

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters 
Beteiligung: 

 

Betreff:  

Altstadt als Universitätsstandort 

Informationsvorlage 

Beratungsfolge: 

Gremium: Sitzungstermin: Behandlung: Kenntnis genommen: Handzeichen: 
Stadtentwicklungs- und 
Verkehrsausschuss 

10.02.2010 Ö ( ) ja ( ) nein  

Gemeinderat 11.03.2010 Ö ( ) ja ( ) nein  

 

Beschlusslauf 
Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien 

beginnen ab der Seite 2.2 ff. 
Letzte Aktualisierung: 15. März 2010 
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Inhalt der Information:   

Der Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss und der Gemeinderat nehmen die 
Informationen über den Universitätsstandort in der Altstadt zur Kenntnis. 
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Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses 
vom 10.02.2010 

Ergebnis: Kenntnis genommen 
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Sitzung des Gemeinderates vom 11.03.2010 

Ergebnis: Kenntnis genommen 
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A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des 
Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg  

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes 
 
Nummer/n: 
(Codierung)  

+ / - 
berührt: 

Ziel/e: 

  keine 
  Begründung: 
  keine 

 
2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten: 
 
keine 

B. Information: 
 

Im Vorfeld der Beratungen zu diesem Tagesordnungspunkt fand ein Termin verbunden mit einer 
Ortsbegehung statt, zu der der Rektor der Universität, Prof. Eitel den Gemeinderat und 
Oberbürgermeister Dr. Würzner eingeladen hatte.  

In Rahmen dieses Termins stellte Prof. Eitel die Entwicklungsvorstellungen der Universität in der 
Altstadt ausführlich vor. Themenschwerpunkte waren die Sanierung der Neuen Universität und 
die Erweiterung der Universitätsbibliothek. Die Universität hat deutlich gemacht, dass ihr der 
Erhalt und der Ausbau des Universitätsstandortes in der Altstadt sehr am Herzen liegen und dass 
sie mit Blick auf die Flächenknappheit im Campus im Neuenheimer Feld auf die Altstadt als 
Universitätsstandort angewiesen ist. Die Zahl der Studentinnen und Studenten im Bereich der 
Altstadt werden in den nächsten Jahren eher zunehmen. 

Das über den Termin erstellte Protokoll ist der Vorlage beigefügt. 

gezeichnet 
Dr. Eckart Würzner 

 

Anlagen zur Drucksache: 

 Nummer: Bezeichnung  

 A 01 A01_Niederschrift über den Besuch des Gemeinderats bei der Universität 
(Vertraulich! – Nur zur Beratung in den Gremien) 

    
 


